

Festbroschüre ist druckfrisch

Scharmbeckstotel feiert vom 4. bis 10. Juni sein 800-jähriges Bestehen

Scharmbeckstotel – Die Ortschaft Scharmbeckstotel wird am 12. Juli dieses Jahres 800 Jahre alt. Ein besonderes Jubiläum, das gefeiert werden muss, dachten sich einige Bürger und gründeten 2017 den Verein „800-Jahre Scharmbeckstotel e.V.“.

Seitdem kümmern sich die elf Mitglieder um die Planung und Organisation der bevorstehenden Feierlichkeiten vom 4. bis 10. Juni 2018. Ortsvorsteher Peter Schnaars verriet ein paar Höhepunkte der Veranstaltung: Zum einen werden sich Scharmbeckstotels Vereine mit besonderen Aktionen vorstellen, musikalische Unterhaltung und Tanz werden nicht fehlen, und darüber hinaus ist ein Flohmarkt sowie ein Mittelaltermarkt des Vereins Domus Draconis geplant. Hauptfestplatz wird der Schützenplatz an der Hauptstraße sein.

Zu den Vereinsmitgliedern gehört auch das Ehepaar Helma M. und Martin Schröder von der Schröder AV-Medien OHG, das seit vielen Monaten den Film „Scharmbeckstotel bewegt“ dreht. Dank über 40 Zeitzeugenberichten, Experteninterviews, Einblicken in



Jetzt kann die Bewerbung der Veranstaltung richtig losgehen: Zusammen mit anderen Vereinsmitgliedern verteilen Martin und Helma M. Schröder sowie Ortsvorsteher Peter Schnaars (von links) in Kürze die druckfrischen Broschüren an 1300 Haushalte.

FOTO: JEN

aktive Vereinsarbeit und dank vielzähliger historischer Bilder zeigt der Film das Wachstum und den Wandel der kleinen Ortschaft von der Steinzeit bis in die Gegenwart. Der Film wird eine Spieldauer von 60 bis 80 Minuten umfassen und ab Ende Mai als DVD erhältlich sein. Doch so ein Fest bedarf

einer gewissen Finanzierung, betonte Peter Schnaars als erster Vorsitzender des Vereins „800-Jahre Scharmbeckstotel e.V.“. Daher zielt die Verteilung der aktuellen Broschüren ebenso der Spendensammlung sowie der Mitglieder- und Sponsorengewinnung. Des Weiteren soll der Verein nach

dem Jubiläum bestehen bleiben. „Wir möchten gemeinsam für die Ortschaft Scharmbeckstotel etwas bewegen. Das geht am besten im Verein,“ unterstreicht Peter Schnaars seinen Mitgliederaufruf. Neuheiten zum Fest gibt es immer online auf www.scharmbeckstotel.de.

JEN